



| horgen

Tief betroffen und traurig nehmen wir Abschied vom ehemaligen Mitglied des Gemeinderates und ehemaligen Präsidenten der Schulpflege Horgen

Thomas Notz

8. März 1948 – 18. Juni 2021

Der Verstorbene war von 1982 bis 1998 Mitglied der Schulpflege, der er von 1986 bis 1998 als Präsident vorstand. Von 1998 bis 2006 war er Mitglied des Gemeinderats Horgen und war dort für das Ressort Finanzen zuständig.

Thomas Notz war ein engagiertes Behördenmitglied, das sich stets zum Wohle der Gemeinde Horgen einsetzte. Die Behörden, die Mitarbeitenden der Schule sowie der Gemeindeverwaltung Horgen behalten ihn in dankbarer Erinnerung.

Seiner Familie und seinen Angehörigen sprechen wir unser herzlichstes Beileid aus.

Gemeinderat und Schulpflege Horgen
Mitarbeitende der Gemeindeverwaltung Horgen
Mitarbeitende der Schule Horgen